

INMIGRACIÓN

14 víctimas en un naufragio

Según ha informado un periódico independiente marroquí, 14 inmigrantes murieron el pasado 9 de julio al naufragar la patera en la que navegaban en dirección a Canarias. Las tareas de rescate continuaban ayer.

LÉRIDA

Tres muertos en un accidente

Tres personas fallecieron y una cuarta resultó herida grave al colisionar tres coches ayer en Lérida. Por otro lado, un bebé de diez meses murió cerca de Betanzos (La Coruña), tras una colisión frontal.

BARCELONA

Acusado de encadenar a su hijo

El fiscal pide cuatro años y medio de prisión para un ciudadano marroquí acusado de encadenar al balcón a su hijo. El acusado, afirma que en su país este castigo es habitual «como correctivo educativo».

BURGOS

16 intoxicados por salmonelosis

Dieciséis personas han resultado afectadas por un brote de salmonelosis detectado en un restaurante de Quintanadueñas, en Burgos. Todos habían consumido una salsa hecha a base de mahonesa.

LA CORUÑA

Cinco temblores de tierra

La localidad coruñesa de Carballo registró ayer, a lo largo de la tarde, varios terremotos, todos ellos por debajo de los 3,3 grados en la escala Richter.



PROTESTAS. Profesores de instituto se manifiestan ante la sede del Gobierno vasco en Bilbao. / B. CORRAL

El 70% de los docentes del concurso de traslados denuncia «errores»

1.600 profesores vascos de Secundaria han alegado que hay fallos en la puntuación de su antigüedad y otros méritos profesionales

AINHOA DE LAS HERAS BILBAO

Siete de cada diez candidatos al concurso de traslados para profesores de Secundaria en el País Vasco —unos 1.600 en total— han presentado una reclamación al considerar que existen confusiones en la puntuación de su antigüedad y de otros méritos profesionales. Cerca de 2.300 enseñantes vascos aspiraban en este proceso a conseguir una plaza fija en un instituto o centro de Formación Profesional, o bien, a cambiar de destino. Un error informático al evaluar a los aspirantes obligó a Educación a rehacer las listas provisionales, que, una vez corregidas, serán publicadas el próximo lunes. La resolución definitiva se conocerá el día 28 de julio. El departamento aseguró entonces

que el fallo afectaba sólo a unos 300 enseñantes, mientras que los sindicatos elevaban la cifra a los dos millares. Según la consejería, la empresa privada encargada de grabar las fichas de los concursantes había confundido los baremos, pero la equivocación se limitaba al apartado de años trabajados.

Norma del Ministerio

La central mayoritaria en la enseñanza, CC OO, advierte ahora que se han detectado desajustes también al valorar la formación de los maestros. El sindicato insiste en que «está en peligro» el comienzo del curso escolar en enseñanzas medias.

El vicesecretario de Educación, Alfonso Unceta, por su parte, garantizó ayer que «el curso se iniciará

con normalidad, no hay base para pensar que pueda ponerse en riesgo». Unceta explicó que el concurso de traslados sigue una «norma básica» del Ministerio de Educación que se aplica en toda España. El vicesecretario recordó que esta normativa ha incluido cambios, que, en su opinión, pueden desconcertar a los profesores, pero en los que la Consejería «no puede intervenir».

«La formación se valora de distinta forma», explicó. Los cursillos que corresponden a la especialidad de cada docente —como Informática— pueden ser valorados hasta con cuatro puntos, mientras que los generales tan sólo reciben uno. Esta nueva división puede hacer que algunos candidatos tengan menos puntuación que otros años aunque hayan ampliado su formación.

Respecto a las quejas referidas a que este último curso escolar no se contabilice como año de servicio efectivo de antigüedad, el vicesecretario aclaró que ha sido fijado así por el Ministerio al marcar la «fecha unificada de nombramientos».

Tráfico prevé cinco millones de desplazamientos en coche desde hoy al domingo

EL CORREO MADRID

Hoy comienza la segunda 'operación salida' del verano, que coincide con el retorno de quienes han gozado de vacaciones en la primera quincena de julio. La Dirección General de Tráfico prevé cinco millones de desplazamientos por carretera entre las 15.00 horas de hoy, inicio oficial de la nueva campaña, y la medianoche del domingo. Hay que tener en cuenta que, durante todo el verano, se registrarán 60 millones de movimientos en coche.

Para velar por la seguridad viaria, estos días se intensificarán los controles de alcoholemia y velocidad, además de habilitar más de 500 kilómetros de carriles adicionales para descomprimir rutas saturadas.

Movimiento aéreo

Los aeropuertos españoles tienen programadas más de 11.000 operaciones este fin de semana, entre atarrazajes y despegues. «El número de movimientos de aviones será muy similar o algo superior al de los primeros días del verano, entre el 30 de junio y el 2 de julio», explica Aena.

El mayor ajetreo corresponderá a Barajas, con 2.780 vuelos, seguido de cerca por el aeródromo de Palma de Mallorca, con 2.347. Las compañías anticipan una ocupación máxima, y las solicitudes de permisos para fletar 'charter' se han disparado.

También los trenes estarán reforzados. Renfe pondrá en circulación 3.100 convoyes con capacidad para 830.000 viajeros. Se prestará una atención especial a las líneas que unen Madrid con el Mediterráneo, el Cantábrico, Cataluña y el Sur, así como las que se dirigen desde Barcelona hacia la Comunidad Valenciana, Murcia, Galicia y Andalucía.

fordmondeo zetec

ahora
2.495.000 ptas*

- ABS
- 4 airbags
- aire acondicionado con filtro antipolien
- equipo de audio con mando en el volante

tú eliges,
gasolina 16v 1.8 115cv o turbodiesel
intercooler 90cv, 4, 5 puertas o wagon

902 442 442 www.ford.es

elige, pruébalo y cómpralo con **multiopción** en:

**RED FORD DE ALAVA,
GUIPUZCOA Y VIZCAYA**

*I.V.P. recomendado. Véase en Península y Baleares desde el 27 de julio al 31 de julio. I.V.A. transporte, gestión del concesionario y Port. Previs. incluidos.

